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O Abeta Summit, maior evento de turismo de 
aventura do Brasil, vai acontecer neste ano de 25 a 
28 de outubro em Grão Mogol, na Cordilheira do 
Espinhaço, que abriga a maior cadeia de monta-
nhas do país (a segunda maior da América Latina) 
e é patrimônio reconhecido pela Unesco como 
Reserva da Biosfera.

Semifinais do 
Campeonato Rural 
acontecem neste final 
de semana

Grão Mogol se prepara 
para receber o maior 
evento de turismo de 
aventura

REGIONAL 5
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A O Governo de Minas entregou 198 tí-

tulos de propriedade rural em solenidade 
realizada no município de Montezuma, 
no Norte de Minas. Com os novos títulos, 
já são 3.054 documentos de propriedade 
rural entregues em toda a região Norte 
do estado desde 2019. 

Governo de Minas entrega 198 títulos de 
propriedade rural no Norte do estado

Gestor do Hospital Aroldo Tourinho visita 
senadores e deputados, em Brasília
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A Sociedade Rural de Montes Claros realiza, 
pela primeira vez, um Torneio de Beach Tênis. O 
evento será no Clube dos Fazendeiros, nos dias 28 
e 29 de outubro. As inscrições estão abertas até o 
dia 20 deste mês, somente de maneira presencial, 
na sede da instituição, localizada no Parque de Ex-
posições João Alencar Athayde.

A Associação dos Municípios da Área Mineira da Sudene (Amams) participa da mobilização nacional dos municípios que está 
sendo realizado em Brasília DF, em defesa da recuperação do fundo de participação dos municípios (FPM). Os vice-presidentes 
da Amams, Célio Santana, prefeito de Buenopolis e Carlos Alberto Dias Mota, prefeito de São João da Lagoa, estão juntamente 
com a comitiva de prefeitos do Norte de Minas. 

Abertas as inscrições 
para o torneio de Beach 
Tênis da Sociedade Rural

CIDADE 7

O Consórcio Intermunicipal Multifina-
litário para o Desenvolvimento Ambiental 
Sustentável do Norte de Minas (Codanorte) 
promove a partir desta quinta-feira (5), o 2° 
Encontro de Secretários de Meio Ambiente, 
Turismo e Serviços Urbanos. O evento acon-
tecerá durante dois dias no Parque do Peru-
açu, em Januária.

Codanorte promove 2° Encontro de 
Secretários em Januária

ECONOMIA 7

O presidente do Hospital Aroldo Tourinho, professor Paulo César 
Gonçalves de Almeida, foi recebido na tarde desta quarta-feira (4), pelos 
senadores Rodrigo Pacheco (PSD-MG) e Carlos Viana (Podemos) e; pelos 
deputados Delegado Marcelo Freitas (União) e Paulo Guedes (PT), em 
Brasília (DF). Os parlamentares reforçaram apoio ao hospital e agradece-
ram a visita do professor Paulo César. 

SAÚDE 6
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No dia quinze de outubro, cele-
braremos o Dia do Professor! Um 
ser, uma Causa, cujo nobre propósi-
to esclarece criaturas, edifica bons ci-
dadãos. Aos dedicados educadores, 
idealistas de vulto de nossa Pátria, os 
parabéns da LBV! E realmente eles 
precisam de melhores salários.

No mesmo espírito de elucidar 
seres humanos, o Templo da Boa 
Vontade (TBV), até o dia 31 deste 

mês, apresenta uma iluminação di-
ferenciada. Em apoio à campanha 
internacional Outubro Rosa, que 
evidencia a importância da preven-
ção do câncer de mama, a cor rosa 
será refletida sobre as sete faces da 
pirâmide da LBV.

No Brasil e no exterior, essa 
cor no laço — que simboliza a luta 
contra a doença — é estampada em 
monumentos, prédios públicos, 

pontes, igrejas, estabelecimentos co-
merciais, enfim, uma rede de solida-
riedade se forma em torno do tema, 
levando as pessoas a expressarem 
sua adesão das mais criativas formas. 
Assim tem feito também a Super 
Rede Boa Vontade de Comunicação 
(rádio, TV — Oi TV, canal 212, e Net 
Brasil/Claro TV, canais 196 e 696 —, 
imprensa e internet).

Realizar periodicamente exames 

preventivos é uma providência que 
deve nortear a todos. Segundo o 
Ministério da Saúde, “o câncer de 
mama é a segunda causa de morte 
entre mulheres”. O Instituto Nacio-
nal do Câncer (INCA) apresenta 
estimativa de que 66.280 novos ca-
sos surgirão a cada ano. A detecção 
precoce, com o exame clínico da 
mama e a mamografia, pode salvar 
muitas vidas.

O TBV, que completa seu 34o 
aniversário em 21 de outubro, re-
úne nesta época um número ainda 
maior de peregrinos que desejam 
usufruir de sua mística de esperan-
ça alimentada pelo Ecumenismo 
Divino. Ocasião, pois, modelo para 
milhares de visitantes adquirirem 
mais conhecimentos quanto aos 
imprescindíveis cuidados com a 
saúde do corpo.

Diariamente, às 18 horas, na 
Hora do Ângelus, no Templo da 
Paz, estamos dedicando uma ora-
ção às famílias que lutam contra o 
câncer de mama e as demais doen-
ças. Venha compartilhar sua Fé nes-
se ato de Caridade Espiritual.

O Templo da LBV fica na Quadra 
915 Sul. Para outras informações, 
ligue: (61) 3114-1070 ou acesse 
www.tbv.com.br.

Segundo a AOB (Associação dos 
Osteopatas do Brasil) a osteopatia, 
método diagnóstico e terapêutico 
que utiliza apenas o contato manual, 
diz respeito à relação de corpo, men-
te e espírito na saúde e na doença, 
enfatizando a integridade estrutural 
e funcional do corpo e a tendência 
intrínseca do corpo de direcionar-se 
à própria cura (OMS, 2010).

Levando em consideração que 
no nosso dia a dia estimulamos boa 
parte dos nossos sentidos, a vida ro-
tineira no meio corporativo nos traz 
consequências comuns decorrentes 
de estresse, mal estar, mudanças cli-
máticas, entre outros fatores.

Não é novidade que, se o nosso 
corpo estiver funcionando bem, 
tudo acaba fluindo melhor. Livres de 
desconfortos, podemos desenvolver 
de forma mais agradável nossas ati-
vidades tanto dentro de casa, como 
nossas funções profissionais ou aca-
dêmicas.

A produtividade precisa estar em 
dia. Independente da sua função ou 
segmento, é importante ter um bom 
empenho, trabalhar disposto e pro-
ativo. Uma boa terapia direcionada 
aos seus objetivos podem trazer um 
bem estar e, consequentemente, um 
melhor desempenho no universo 
corporativo.

Aliar a saúde do seu corpo com 
os seus afazeres faz toda a diferença, 
com as técnicas apropriadas utiliza-
das pelo osteopata, fisioterapeuta 
especializado em osteopatia, que 
conta com um processo totalmente 
manual, estimulando através da ma-
nipulação física, do alongamento e 
da massagem.

A osteopatia possui diversos re-
cursos, como o RPG, que se trata de 
uma reeducação postural; as ven-
tosas terapias; laser terapia; reabi-
litação de joelho etc. Técnicas que, 
além de curativas, ajudam a prevenir 
futuras disfunções.

Sem restrição de idade, apenas 

com adaptações em relação aos mé-
todos aplicados, não precisa neces-
sariamente possuir algum mal estar 
para procurar um profissional, pois 
as sessões visam estimular várias áre-
as do corpo.

Assim, promoverá melhora na 
qualidade de vida do paciente, de 
forma tanto física quanto mental, e 
prevenindo de possíveis dores, que 
resultará numa melhor execução 
e produtividade de tarefas no dia 
a dia e, claro, consequentemente, 
também no meio corporativo, onde 
há geralmente uma maior precisão 
de disponibilidade dos nossos senti-
mentos corporais e psicológicos.

A sociedade brasileira vem so-
frendo, nas duas últimas décadas, 
sobrecargas de estresses emocionais 
que se agravam ano a ano. Podemos 
destacar três dessas sobrecargas 
que são mais resilientes e que se es-
praiam entre as famílias brasileiras. 
Uma sobrecarga de natureza distri-
butiva: as políticas econômicas, ao 
enfatizar as questões do equilíbrio 
macroeconômico como objetivo 
dominante, não estão apresentando 
um equacionamento efetivo para as 
desigualdades sociais e regionais do 
desenvolvimento, para a escalada 
dos patamares da pobreza extrema 
e da miséria social, para a degrada-
ção do patrimônio natural pelo uso 
predatório dos nossos ecossistemas.

Daí o estresse de milhões de 
famílias brasileiras com a perda 
da qualidade de vida, do retorno à 
fome e das incertezas sobre o futu-
ro de sua mobilidade social. Uma 
sobrecarga de natureza recessiva: 

de 1980 aos dias atuais, o Brasil 
vem se tornando um país de baixo 
crescimento econômico, apesar dos 
eventuais espasmos de crescimento 
com o fim do imposto inflacionário, 
com o Plano Real ou com o ciclo dos 
preços das commodities na pré-crise 
de 2008 na economia mundial.

Embora o processo de ajuste do 
desequilíbrio das contas do setor 
público consolidado seja uma con-
dição necessária e indispensável 
para o País voltar a crescer, ele não 
é, contudo, suficiente. O crescimen-
to econômico não é um subproduto 
cronológico de um ajuste macroeco-
nômico qualquer. Um país somente 
cresce de forma sustentada quando 
consegue, no bojo de um ciclo de 
expansão econômica, criar um cam-
po amplo e diversificado de oportu-
nidades para os cidadãos realizarem 
os seus projetos de vida.  

O Brasil é hoje um país de eco-
nomia com baixo crescimento e com 

uma sociedade dividida pelas desi-
gualdades e assimetrias nas condi-
ções de vida de sua população.

Historicamente, programas de 
austeridade fiscal que subestimaram 
os seus impactos redistributivos ten-
deram ao fracasso. As elevadas taxas 
reais de juros estão beneficiando os 
rentistas que detêm a parcela maior 
da riqueza financeira do Brasil. 
Os aumentos da carga tributária 
e das tarifas atingem, principal-
mente, os orçamentos da classe 
média. A redução dos gastos com 
a quantidade e a qualidade dos 
serviços públicos tradicionais 
prejudica o bem-estar social sus-
tentável dos mais pobres, os que 
mais deles necessitam.

Uma sobrecarga de riscos e 
incertezas: é intenso o estresse 
emocional de um trabalhador de-
sempregado, subempregado ou 
na economia informal que acorda 
de madrugada, pega um transpor-

te coletivo de má qualidade, e vai 
à luta em busca de um salário pre-
cário e com o peso de uma enor-
me taxa de exploração social na 
jornada de trabalho.

Há uma fadiga e um estresse 
da nossa população com o qua-
dro de incertezas diuturnas que 
são multiplicadas por governos 
de gestão pública inepta e insi-
diosa, sob suspeitas recorrentes 
de corrupção administrativa; 
governos que, por não ter uma 
proposta de visão do futuro para 
o País, atuam casuisticamente, de 
acordo com regras espúrias de 
permanência no Poder, as quais 
vão do clientelismo político ao 
capitalismo de compadrio. Preci-
samos vivenciar um processo de 
reconstrução nacional.

Poderíamos esperar que venha 
a ocorrer algum tipping point em 
busca de um projeto nacional de 
grande transformação da sociedade 

e da economia do Brasil? Há algu-
mas expressões em outros idiomas 
que, quando traduzidas para a Lín-
gua Portuguesa, perdem força. Por 
isso, é preferível mantê-las no ori-
ginal. Um exemplo é tipping point, 
expressão que significa um ponto 
crítico no processo de evolução de 
um fenômeno, um ponto de ruptu-
ra ou um evento que conduz a um 
desenvolvimento irreversível ou até 
mesmo a um retrocesso inevitável.

O termo tem sua origem nos es-
tudos da epidemiologia e é utiliza-
do quando uma doença infecciosa 
atinge um ponto para além de qual-
quer habilidade local no sentido de 
controlar seu espraiamento mais 
amplo. É, muitas vezes, considera-
do como um ponto de inflexão, em 
geral provocado por algum evento 
menos significativo e aparentemen-
te inesperado. Nesse sentido, há 
desastres ambientais que ocorrem 
como tipping points (rompimento 

de barragens) e outros que ocor-
rem de forma lenta e silenciosa, 
mas irreversível (a savanização da 
Amazônia).

No livro “O Cassino Climático”, 
William Nordhaus, da Universidade 
de Yale e laureado com o Prêmio 
Nobel de Economia em 2018, afir-
ma que quando um sistema expe-
rimenta uma profunda desconti-
nuidade no seu comportamento 
ocorre um tipping point. E que o 
tempo exato e a magnitude de tais 
eventos são quase sempre impossí-
veis de predizer, como é o caso de 
uma corrida bancária. Eles podem 
ocorrer rapidamente e inesperada-
mente ou podem até mesmo não 
ocorrer. Cita como exemplos em re-
lação às mudanças climáticas, o co-
lapso de grandes geleiras, mudan-
ças em larga escala na circulação 
oceânica, processos de realimenta-
ção em que aquecimento provoca 
mais aquecimento.

MARCO CAMELO
GERENTE DE FERROVIAS NA TÜV RHEINLAND

JOSÉ DE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

LUIS HENRIQUE ZAFALON
FISIOTERAPEUTA ESPECIALISTA EM OSTEOPATIA, 

PROFESSOR E PALESTRANTE

PAULO HADDAD 
ECONOMISTA COM ESPECIALIZAÇÃO EM PLANEJAMENTO ECONÔMICO E PROFESSOR EMÉRITO 

DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, EX-MINISTRO DA FAZENDA E DO PLANEJAMENTO

Investimentos no setor ferroviário devem 
ser tendência nos próximos anos

TBV no Outubro Rosa

Como a osteopatia pode melhorar o 
desempenho no universo corporativo

Homeostase na economia brasileira (Parte 1)

Enquanto em países da Europa 
o trem é um dos mais populares 
meios de transporte de pessoas 
e de carga, no Brasil o setor fer-
roviário ainda é um modal pouco 
utilizado, com muito espaço para 
crescer além dos serviços para os 
segmentos de mineração e agro-
negócio.

Estudo da CNI (Confederação 
Nacional da Indústria) revela que 
mais de 30% da malha ferroviária 
está inutilizada e 23% sem condi-
ções operacionais. Pelo restante 
das linhas, são transportadas anu-
almente a maior parte das cer-
ca de 500 milhões de toneladas 
que movimentam o setor, em sua 
maioria minério de ferro (73% do 
total) e soja em grãos ou farelo 
(7% do total).

Mas esse cenário poderá ser 
revertido. Como primeira ação 
temos a publicação em 2021 do 
Marco Legal das Ferrovias, que 
pretende ampliar o aumento dos 
investimentos privados no setor, 
permitindo a construção de novas 

linhas por autorização, princípio 
adotado em setores como energia 
elétrica e portuário.

E a ANTT (Agência Nacional 
de Transportes Terrestres) já au-
torizou a exploração de ferrovias 
pela iniciativa privada, o que deve 
gerar investimentos de R$ 295 mi-
lhões e 3,6 milhões de empregos 
em todo o Brasil.

INOVAÇÃO IMPULSIONA 
SEGURANÇA NO SETOR

E esse crescimento deverá 
acompanhar as tendências tec-
nológicas do setor, aumentan-
do a produtividade e reduzindo 
custos, sejam de combustível ou 
na manutenção da malha, além 
de aumentar a segurança com 
processos em conformidade com 
sistemas de gestão de prevenção 
de perigos alinhados às normas 
CENELEC 50126, 50128 e 50129 
de segurança, além da ISO 28000, 
com sistemas modernos de sina-
lização e outros sistemas comple-

mentares. Cabe ressaltar ainda a 
importância de uma supervisão 
da integração dos sistemas nos 
projetos ferroviários, na qual a 
TÜV Rheinland tem grande expe-
riência.

No quesito segurança o Brasil 
tem apresentado bons índices. 
Segundo a ANTF (Associação Na-
cional dos Transportadores Ferro-
viários), graças aos investimentos 
contínuos em modernização tecno-
lógica, treinamentos, manutenção 
e campanhas regionais, o setor fer-
roviário de carga conseguiu atingir 
padrões internacionais de seguran-
ça. Entre 1997 e 2021, a redução no 
índice de acidentes foi de mais de 
86,65%.

E não podemos deixar de ressal-
tar mais um quesito que deve for-
talecer o setor: a sua baixa emissão 
de gases responsáveis pelo efeito 
estufa. Em um cenário que cada vez 
mais privilegia as boas práticas am-
bientais, investir no setor ferroviá-
rio parece ser uma forte tendência 
para 2023 e anos futuros.
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Compensação a estados e municípios 
vai ao Plenário com urgência

Congresso derruba vetos presidenciais 
sobre Lei das Ferrovias e Código de 
Trânsito

Deputados repercutem projetos em 
tramitação na ALMG
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Para Veneziano, o projeto garante um ajuste financeiro robusto 
para mitigar efeitos da perda de arrecadação

Lei das Ferrovias muda modelo de outorga da infraestrutura: de concessão para autorização

Deputados em Plenário na Reunião Ordinária realizada 
na tarde desta quarta-feira (4)

Após intenso debate, a Co-
missão de Constituição e Justiça 
(CCJ) aprovou nessa quarta-feira 
(4) o projeto de lei complementar 
que garante a compensação de R$ 
27 bilhões da União para estados 
e o Distrito Federal em razão da 
perda de receita provocada pelo 
corte de ICMS incidente sobre 
combustíveis, ocorrido entre ju-
nho a dezembro de 2022.

A matéria (PLP 136/2023), 
enviada ao Congresso pelo Exe-
cutivo e relatada com parecer fa-
vorável pelo senador Veneziano 
Vital do Rêgo (MDB-PB), deveria 
ser encaminhada à Comissão de 
Assuntos Econômicos (CAE), mas 
o senador Otto Alencar (PSD-BA) 
apresentou requerimento de ur-
gência para análise em Plenário, 
após obter anuência do presiden-
te do Senado, Rodrigo Pacheco.

O PLP 136/2023 traz as previ-
sões de transferências ao Fundo 
de Participação dos Municípios 

(FPM) e ao Fundo de Participação 
dos Estados (FPE) para recupe-
rar perdas de 2023 em relação 
a 2022. O texto atende acordo 
entre a União e os estados, que 
vinham obtendo liminares no 
Supremo Tribunal Federal (STF) 
determinando o pagamento de 
compensações maiores que as 
previstas na Lei Complementar 
194, de 2022, que cortou o ICMS 
sobre os combustíveis — e, con-
sequentemente, levou à perda de 
arrecadação para os estados no 
segundo semestre do ano passa-
do.

“São demandas que trazem 
os governadores desde o ano de 
2022 e os milhares de municí-
pios, em especial neste ano, em 
face das diminuições que houve, 
identificadas em especial nesses 
últimos três meses. Não é uma 
matéria nova”, afirmou o relator.

Entre os principais itens da 
proposta está o acréscimo ao tex-

to, pela Câmara, de dispositivo 
para que a União antecipe as com-
pensações, mediante a entrega de 
valores previstos para o exercício 
de 2024, conforme ato do Ministé-
rio da Fazenda.

Os deputados também incluí-
ram disposição com vistas a cobrir 
as perdas reais do FPE e do FPM.

“É a antecipação do que esta-
va proposto para o ano de 2024, 
para que seja feito já, neste ano, 
aos governos estaduais, com a 
inclusão também da reparação 
aos montantes de FPM e de FPE, 
comparados ao período do ano de 
2022. A antecipação dos valores 
não alterará o cronograma previs-
to para 2025; poderá ter seu valor 
reduzido em função dos montantes 
já compensados nas ações judiciais 
movidas pelos entes e ocorrerá por 
meio de transferência direta da 
União”, disse Veneziano.

Segundo o relator, entre os 
pontos positivos do PLP, destaca-

-se “a clareza em definir os objeti-
vos e escopo da Lei, garantindo a 
transparência e facilitando sua im-
plementação”.

“O projeto propõe soluções para 
a compensação financeira, dedução 
de dívidas, transferências diretas e 
outras medidas que proporcionam 

um ajuste financeiro bastante ro-
busto para mitigar os efeitos negati-
vos da redução de arrecadação do 
ICMS”. (Agência Senado)

O Congresso Nacional derrubou 
vetos a duas propostas, a que resul-
tou na Lei das Ferrovias e na refor-
mulação do Código de Trânsito Bra-
sileiro (CTB). Todos os itens serão 
incorporados às respectivas leis.

A Lei das Ferrovias muda de 
concessão para autorização o mo-
delo de outorga da infraestrutura 
ferroviária no País, simplificando a 
exploração desse serviço.

Entre os trechos vetados do 
projeto que originou a lei (PL 
3754/21), os parlamentares derru-
baram alguns sobre recomposição 
do equilíbrio econômico-financei-
ro do contrato de concessionárias 

atuais.
Isso poderá acontecer quando 

essa concessionária provar que 
haverá desequilíbrio em razão da 
entrada de concorrente com ferro-
via nova construída por meio de 
autorização dentro de sua área de 
influência.

O argumento por trás desse pe-
dido é que o concessionário deve 
obedecer a um teto tarifário, en-
quanto o autorizatário tem liberda-
de de preços.

O reequilíbrio poderá ser feito 
com redução do valor de outorga; 
aumento do teto tarifário; fim da 
obrigação de investimentos; ou am-

pliação de prazo.

Destinação de receitas

Outro trecho com veto derruba-
do determina à União usar metade 
dos recursos obtidos com outor-
gas e indenizações em projetos 
de estados ou do Distrito Federal, 
proporcionalmente à extensão da 
malha ferroviária que originou es-
ses valores.

Preferência

As concessionárias de ferrovias 
poderão ainda exercer a preferên-

Na Reunião Ordinária de Plená-
rio realizada nesta quarta-feira (4) 
na Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), deputados foram à 
tribuna para repercutir a tramitação 
de projetos de lei (PLs).

O deputado Professor Cleiton 
(PV) defendeu a aprovação do PL 
513/19, de sua autoria, que tem o 
objetivo de garantir a preservação 
da Serra da Piedade, na Região 
Metropolitana de Belo Horizonte 
(RMBH). Na Reunião Extraordiná-
ria de Plenário realizada na manhã 
dessa quarta (4), a proposição esta-
va na fase de discussão em 1º turno, 
mas recebeu uma emenda e retor-
nou à Comissão de Meio Ambiente. 

Para o deputado Professor Clei-
ton, a aprovação do projeto é im-
portante para proteger a Serra da 
Piedade do avanço das minerado-
ras. “A mineração, como um verda-

deiro caranguejo, arranha a base da 
serra, sem nenhum tipo de cuida-
do”, afirmou.

Já o deputado Leleco Pimentel 
(PT) criticou a aprovação do PL 
4.000/22, que reajusta as taxas de 
serviços prestados pelos cartórios. 
O projeto foi aprovado em 1º turno 
na Reunião Extraordinária de Plená-
rio desta quarta-feira (4).

O parlamentar considerou ab-
surda a correção de valores propos-
ta pelo projeto. “Temos no Direito 
brasileiro aberrações como os car-
tórios, que cobram um dinheiro 
que as pessoas às vezes não têm 
nem para comer”, criticou.

Já o deputado Cristiano Silveira 
(PT) criticou o Governo do Estado 
pela previsão de deficit orçamen-
tário de R$ 8 bilhões no próximo 
ano. O parlamentar destacou que o 
resultado projetado no Orçamento 

2024 representa um aumento de 
130% no deficit público, que foi es-
timado em R$ 3,5 bilhões para este 
ano.

Por outro lado, o parlamentar 
elogiou o governo federal pelo 
lançamento do novo Programa de 
Aceleração do Crescimento (PAC). 
Ele ressaltou a abertura de um 
chamamento público para que os 
municípios façam o cadastramen-
to de obras para receber recursos 
federais. Esse cadastro poderá ser 
feito entre 8 de outubro e 9 de no-
vembro, como informou Cristiano 
Silveira.

O deputado Doutor Jean Freire 
(PT) foi à tribuna para denunciar 
a demora na liberação de cirurgias 
pelo Sistema Único de Saúde (SUS). 
Ele citou o caso do paciente Abdias 
Santos Farias, de 60 anos, que esta-
ria há 68 dias internado no hospital 

de Itaobim (Vale do Jequitinhonha) 
esperando para fazer uma cirurgia 
na coluna.

PARLAMENTARES LEMBRAM 
DIA DE SÃO FRANCISCO

O Dia de São Francisco de As-
sis, comemorado nesta quarta-feira 
(4), foi lembrado pelos deputados 
Professor Cleiton, Leleco Pimentel 
e Doutor Jean Freire. Para Profes-
sor Cleiton, o santo foi “o primeiro 
ecologista da história”. Já Doutor 
Jean Freire lembrou que o Papa 
Francisco conclamou o mundo a 
discutir o que chamou de “a eco-
nomia de Francisco e Clara”. Se-
gundo ele, trata-se da economia 
da solidariedade, da alegria e do 
amor.

A deputada Macaé Evaristo (PT) 
lembrou que 4 de outubro também 

cia, nos primeiros cinco anos de 
vigência da lei (até 2026), na obten-
ção de autorização de nova ferrovia 
se o trajeto estiver dentro da área 
de influência da empresa.

A Agência Nacional de Trans-
portes Terrestres (ANTT) definirá 
essa área de influência e concede-
rá prazo de 15 dias corridos para a 
concessionária se manifestar sobre 
a preferência.

Recusa justificada

Trecho com veto derrubado 
proibirá a autorizada a explorar 
determinada malha ferroviária de 
se recusar a transportar cargas em 
suas linhas. O texto lista situações 
em que essa recusa será considera-
da justificável, na forma de regula-
mento:

- saturação da via;
- não atendimento das condi-

ções contratuais de transporte; e
- indisponibilidade de material 

rodante e de serviços acessórios 
adequados ao transporte da carga.

Chamamento e contrato

Nas fases de chamamento, uma 
espécie de licitação simplificada, e 
no contrato, deverá constar a ca-
pacidade de transporte da ferrovia. 
As condições técnico-operacionais 
para conexão com demais ferrovias 
e compartilhamento da infraes-
trutura devem constar também do 
contrato.

Quando o interessado entrar 
com pedido de autorização para ex-
plorar uma ferrovia em determina-
da localidade, o requerimento de-
verá apresentar relatório executivo 
dos estudos de viabilidade técnica, 
econômica e ambiental.

Requisitos

O ex-presidente Jair Bolsonaro 
havia vetado ainda trechos agora 
restituídos à lei que exigem a apre-
sentação, por parte do interessado 
em obter autorização de ferrovia, 
de relatório executivo dos estudos 
de viabilidade técnica, econômica e 
ambiental.

A justificativa para o veto foi 
de que a tarefa imputada ao poder 
público de analisar esses estudos 
“implicaria gasto desnecessário de 
recursos humanos e financeiros”.

Foram derrubados vetos a itens 
obrigatórios no chamamento para 
obtenção de autorização de ferro-
via e no contrato, como a capacida-
de de transporte da ferrovia a ser 
construída e as condições técnico-
-operacionais para interconexão e 
compartilhamento da infraestrutura 
ferroviária.

Nesses casos, o argumento do 
veto residia no risco exclusivo do in-
teressado e na sua liberdade de com-
partilhar ou não a infraestrutura.

Código de Trânsito

O Código de Trânsito Brasileiro 
(CTB) exige de motoristas habilita-

dos nas categorias C, D e E a realiza-
ção periódica de exame toxicológico 
para detecção de possível uso de 
drogas que afetem o desempenho 
ao volante.

O resultado negativo no exame é 
exigido para que o motorista possa 
renovar a Carteira Nacional de Ha-
bilitação (CNH) a cada dois anos e 
meio.

O dispositivo do projeto de lei 
de conversão da Medida Provisória 
1153/22 prevê multa e infração gra-
víssima para quem não realizar o 
exame a cada dois anos e meio. O 
trecho havia sido vetado pelo presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva, que 
argumentou que a punição seria 
demasiada. Esse veto foi derrubado 
pelo Congresso, e a multa será apli-
cada pelo Detran que emitir a CNH 
do motorista flagrado sem o exame.

Para ajudar na fiscalização, outro 
dispositivo (que também havia sido 
vetado e que agora será parte da 
lei) prevê a edição de uma norma, 
pelo Ministério do Trabalho, regu-
lamentando a aplicação de exames 
toxicológicos já exigidos pela Con-
solidação das Leis do Trabalho (CLT) 
de motoristas de empresas de trans-
porte.

O regulamento fixará procedi-
mentos para sua aplicação e fiscaliza-
ção periódica e constante por meio 
de processos e sistemas eletrônicos, 
assim como sobre o registro da apli-
cação do exame em sistema eletrô-
nico de escrituração das obrigações 
trabalhistas. (Agência Câmara)

é o Dia do Agente Comunitário de 
Saúde e do Agente de Endemias. 
Ela destacou a importância desses 
dois profissionais para o Programa 
Saúde da Família.

Os deputados Leleco Pimentel 
e Luizinho (PT) lamentaram a mor-
te do ex-vereador de Ipatinga ( Vale 

do Aço) Saulo Manoel. Os dois par-
lamentares destacaram que ele se 
notabilizou por sua atuação nos 
movimentos de luta pela moradia. 
Saulo Manoel morreu aos 63 anos 
nesta quarta-feira (4) em Alfenas 
(Sul de Minas), vítima de uma in-
fecção generalizada. (Portal ALMG)
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Grão Mogol se prepara para receber o 
maior evento de turismo de aventura

II Edição da Parada LGBTI+ movimenta 
Bocaiuva neste sábado (7)

Subvenção da 
Prefeitura de 
Pirapora garante 
premiação histórica
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A cidade de Bocaiuva, a 48 km 
de Montes Claros, receberá no pró-
ximo sábado (7), a segunda Edição 
da Parada LGBTI+ com a temática 
central de destacar que o “direito 
é para todas e todos os sujeitos de 
direito”. 

A parada LGBTI+ é uma reali-
zação da Aliança Nacional LGBTI 
de Bocaiuva, em parceria com a 
Secretaria Municipal de Cultura e 
Turismo e a Prefeitura Municipal de 
Bocaiuva e será realizada na praça 
Wan Dyck Dumont (próximo a anti-
ga Prefeitura), centro.

Um dos objetivos dos organiza-
dores é marcar resistência e fazer 
história em todo o norte de Minas 
pela luta de igualdade. A Parada 
Obrigatória será um momento festi-

vo, mas com a responsabilidade que 
os direitos não devem ser questio-
nados, independente de posições 
religiosas, políticas ou partidárias.

“Realizar a Parada LGBT+ para 
os bocaiuvenses, e geraizeiros que 
somos, é traçar em um novo con-
texto. Um momento para celebrar a 
vida de todos, sejam residentes ou 
visitantes. Esse momento também 
chama a atenção da população para 
a missão que temos do acolhimen-
to, da sensibilidade e respeito à di-
versidade. Nosso movimento é para 
que as pessoas vivam sendo quem 
são, sem distinção e não pregarmos 
o ódio e a intolerância aos LGBTI+, 
mas sermos mais empáticos uns 
com os outros, principalmente com 
aquelas minorias marginalizadas”, 

A Prefeitura de Pirapora, via Se-
cretaria de Esporte, Juventude e Cul-
tura (Sejuc), oficializou junto a Liga 
Piraporense de Desportos (LPD) a 
subvenção para o Campeonato Ama-
dor Piraporense 2023, que vai garan-
tir uma das maiores premiações da 
história da competição, a qual será 
iniciada a partir de 14 de outubro, 
com a participação de 12 equipes da 
cidade e região.

Para assinar o Termo de Fomento 
nº 022/2023, que celebra a parceria 
entre o município e a LPD, o prefeito 
Alex César recepcionou, em seu ga-
binete, o secretário de Esporte, Alan 
Gitirana e o presidente da Liga, Antô-
nio Dias Cardoso, quando reafirmou 
o compromisso da gestão com o es-
porte piraporense. “Essa subvenção 
representa a valorização do futebol 
amador, assim como outras parcerias 
firmadas com as demais modalidades 
e, sobretudo, torna-se um estímulo 
para que os desportistas possam se 
organizar cada vez mais para terem o 
respaldo do Poder Público”. Pontuou 
o chefe do Poder Executivo.

Conforme o documento, foi dis-
ponibilizado o valor de R$ 20 mil 
para custear a premiação para o cam-
peão, vice e terceiro colocado da dis-
puta, assim como as despesas gerais 
da LPD, apresentadas no Plano de 
Trabalho. Em sua divulgação oficial, 
a Liga Piraporense informou que se-
rão destinados R$ 18 mil para os três 
primeiros lugares, além dos troféus e 
medalhas que serão fornecidos pela 
Sejuc.

REGULAMENTO, 
CHAVEAMENTO E JOGOS

 JÁ DEFINIDOS

No Congresso Técnico, realizado 
na última semana na Sejuc, a Liga Pi-
raporense de Desportos em consen-
so com os times participantes foram 
definidos o regulamento, os chavea-
mentos e os confrontos da primeira 
fase do Campeonato Amador Pirapo-
rense 2023. De acordo com o regula-
mento, serão classificadas para a fase 
final, as quatro melhores campanhas 
de cada chave. (Ascom PMP)

O Abeta Summit, maior evento 
de turismo de aventura do Brasil, 
vai acontecer neste ano de 25 a 
28 de outubro em Grão Mogol, na 
Cordilheira do Espinhaço, que abri-
ga a maior cadeia de montanhas do 
país (a segunda maior da América 
Latina) e é patrimônio reconhecido 
pela Unesco como Reserva da Bios-
fera. 

O Abeta Summit 2023 terá como 
tema “Redescobrindo o Brasil, no-
vos destinos, novas oportunida-
des”, destacando projetos turísticos 
que atuam para a transformação 
econômica e social do país. O con-
gresso é realizado anualmente pela 
Associação Brasileira das Empresas 
de Ecoturismo e Turismo de Aven-
tura (Abeta), sempre em um muni-
cípio diferente, buscando valorizar 
cidades e atrações de todo o país.

Considerado o principal encon-
tro da cadeia produtiva do turismo 
de natureza no Brasil, o evento 
reúne operadores e consultores es-
pecializados, fornecedores de servi-
ços e equipamentos, empresários, 

acadêmicos, consultores, gestores 
públicos e viajantes. Ao todo, se-
rão mais de 52 horas de conversas, 
oficinas, mesas de negócios e 77 
palestrantes convidados, além de 
espaço para apreciar a gastronomia 
local, que une traços da culinária 
mineira e baiana.

Entre outras atrações, o Abeta 
Summit 2023 sediará a 3ª Expo-
sição de Destinos (Re)Descobrin-
do o Brasil – feira que apresenta 
atrações naturais e lugares pouco 
conhecidos do público em geral. 
Nas oficinas, serão abordados te-
mas como Perspectivas do Turismo 
Brasileiro de Natureza, Impactos 
do Turismo no Clima, o papel do 
Legislativo no desenvolvimento do 
Turismo, diversidade e acessibili-
dade no Turismo, a importância 
e influência dos povos originários 
no Turismo e Tecnologia voltada 
ao Turismo. “Buscamos inspirar 
as transformações necessárias 
para que o turismo brasileiro de 
natureza seja uma referência de 
segurança, qualidade e sustenta-

bilidade”, destaca Luiz Del Vigna, 
diretor executivo da Abeta.

Para o prefeito Diêgo Antônio 
Braga Fagundes, o evento será 
uma grande vitrine para os diver-
sificados atrativos turísticos do 
município. “Nesta gestão investi-
mos pesadamente na divulgação 
de Grão Mogol, em nível nacio-
nal. Temos trabalhado inúmeros 
segmentos, como o cicloturismo, 
o enoturismo, promovemos o tu-
rismo religioso – temos o maior 
presépio ao ar livre do mundo –, 
o turismo histórico, o artesanato e 
muito mais”, explica.

PREMIAÇÃO

Durante o congresso, ocorrerá 
ainda a entrega do 3º Prêmio Abe-
ta Brasil Natural, que contempla 
os destaques em Sustentabilidade, 
Inovação e Segurança dentro do 
segmento de turismo de natureza 
no Brasil. A partir deste ano a pre-
miação incluirá também a catego-
ria Acessibilidade.
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destacou a coordenadora-adjunta 
da Aliança Nacional LGBT+ de Mi-
nas Gerais, Letícia Imperatriz. 

Este ano a Parada LGBTI+ terá 
como atrações: Dj Mary e a compa-
nhia de dança Soul Flow, Well  Es-

teves, DJ Lindon Jhoson, Phllip, DJ 
Manuh, Cacau Carvalho, Quadrilha 
Chão de Minhas, Fabíola Voguel, 

Geize Cardoso,  Sandrinha Terre-
moto e Companhia de Danças Para-
folclórica Saruê da Unimontes.
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O secretariado de Meio Ambiente, Turismo e Serviços Urbanos 
irão trocar de experiências

Montezuma está entre os municípios beneficiados com o 
acordo judicial que destravou as ações de regularização 
fundiária rural na região do Alto Rio Pardo

Montes Claros, terça-feira, 18.7.2023
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

UBERABA APROVA INCENTIVOS PARA EMPRESAS

A Câmara Municipal de Uberaba aprovou processos de incentivos 
fiscais para cinco empresas. Os projetos de lei aprovados visam fomen-
tar o desenvolvimento econômico da cidade, impulsionando os em-
preendimentos e gerando emprego e renda para a população. Todos 
os pleitos haviam sido analisados previamente pela Sedec e aprovados 
pelo Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico e Social de 
Uberaba (Comdesu). Além disso, está prevista ainda a votação de ou-
tros quatro processos de incentivo. ( Joranl da Manhã - Uberaba.

https://www.jmonline.com.br/cidade/camara-municipal-de-ubera-
ba-aprova-novos-processos-de-incentivos-para-empresas-1.317906

 

LICENÇAS AMBIENTAIS AGILIZADAS NO NORTE

O Governo de Minas Gerais atendeu a Associação dos Municípios 
da Área Mineira da Sudene (Amams) e estará agilizando a apreciação 
das licenças ambientais do norte de minas para os projetos produtivos. 
O superintendente de desenvolvimento de potencialidades regionais 
da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Rodrigo Sampaio melo 
explicou ao presidente Jose Nilson Bispo, Nilsinho, prefeito de Padre 
Carvalho. Os dois participaram do 1º Fórum de desenvolvimento re-
gional realizado em Salinas. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros) 
https://gazetanm.com.br/governo-de-minas-atende-amams-e-anun-
cia-desburocratizacao-de-licencas-ambientais/

 
CAFÉS PREMIADOS COMERCIALIZADOS EM BH

Agricultores de todas as quatro regiões produtoras de café do es-
tado – Matas de Minas, Cerrado Mineiro, Sul de Minas e Chapada de 
Minas –, premiados no 19º Concurso Estadual de Qualidade dos Cafés 
de Minas Gerais de 2022, começam a ter seus produtos vendidos com 
destaque. As mercadorias integram a linha especial “Cafés Campeões”, 
lançada no início desta semana numa rede supermercadista de Belo 
Horizonte. Autoridades públicas da região, empresários e convidados 
também estiveram presentes ao evento. Dentre eles, a estrela maior do 
evento, Ercilei José de Oliveira, produtor rural de Manhuaçu, que foi o 
grande vencedor do concurso em 2022. (Diário de Manhuaçu) https://
diariodemanhuacu.com.br/cafes-premiados-em-concurso-promovi-
do-ja-podem-ser-comercializados/

CAMPO BELO EXPANDE SANTA CASA

O vice-governador Professor Mateus vistoriou, no início desta se-
mana, em Campo Belo, as obras do novo complexo da Santa Casa de 
Misericórdia São Vicente de Paulo. Ele também verificou o novo tomó-
grafo já instalado, avaliado em R$ 1,5 milhão, adquirido com recursos 
repassados pelo Governo de Minas. As novas instalações contam com 
cinco andares divididos em dois voltados para um centro de diagnósti-
co; um para Unidade de Tratamento Intensivo (UTI); outro para hemo-
dinâmica/ e o quinto para internação. A Santa Casa é contemplada pelo 
Valora Minas. ( Jornal Andradas Hoje – Andradas)

http://jornalandradashoje.com.br/com-recursos-do-governo-de-
-minas-santa-casa-de-campo-belo-expande-a-estrutura-e-oferece-ser-
vicos-de-qualidade-aos-mineiros/

ARAGUARI TEM PROJETO DE DOAÇÃO DE TERRENOS

A prefeitura de Araguari está trabalhando em um projeto importan-
te que visa a doação de terrenos para famílias araguarinas. A área para 
doação se encontra no bairro Novo Horizonte, e de acordo com o estu-
do realizado pela Secretaria de Planejamento, Orçamento e Habitação, 
serão doados 135 terrenos. Como se trata de uma doação de terrenos, 
a secretária acrescentou que a gestão municipal vai acionar o Conselho 
de Habitação para que determine os critérios de doação sugeridos pela 
Secretaria de Planejamento em parceria com a Secretaria de Ação So-
cial. (Gazeta do Triângulo – Araguari) https://gazetadotriangulo.com.
br/projeto-de-doacao-de-terrenos-e-explicado-pela-secretaria-de-pla-
nejamento/

 

CBMM REALIZA SIMULADO DE BARRAGENS

Em parceria com a Coordenadoria Municipal de Proteção e Defesa 
Civil e o Corpo de Bombeiros de Araxá, a CBMM realizará o Exercício 
Simulado do Plano de Ação de Emergência de Barragens nos próximos 
dias 4 e 5 de outubro. O procedimento faz parte de uma ação preventi-
va, que reforça a cultura de prontidão e possibilita a avaliação da eficá-
cia das ações para atuação em uma eventual emergência em barragens. 
A ação é coordenada pelo Corpo de Bombeiros de Araxá e Defesa Civil 
Municipal. O exercício possibilita a avaliação da eficácia do PAE (Plano 
de Ação de Emergência). (Correio de Araxá – Araxá) https://www.cor-
reiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/link/8515/cbmm-rea-
liza-simulado-do-plano-de-acao-de-emergencia-de-barragens 

 

CONCLUÍDA OBRA IPATINGA E SANTANA

O governo de Ipatinga anunciou que concluiu na última segunda-
-feira, 2, a obra de duplicação da pista entre os bairros Veneza 2 e Ci-
dade Nova, que liga a cidade a Santana do Paraíso a partir do final da 
avenida Londrina, ao lado do Distrito Industrial. O projeto inclui ainda 
uma pista compartilhada para uso de ciclistas e pedestres, cuja ilumi-
nação com luminárias de LED está sendo finalizada. De acordo com 
o Departamento de Energia e Saneamento de Ipatinga (Desa), a pista 
compartilhada é dividida em dois circuitos. (Diário do Aço – Ipatinga) 

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0110421-concluida-obra-
-de-duplicacao-de-pista-entre-ipatinga-e-santana-do-paraiso
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A Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Turismo e 
Inovação e a Assessoria Relações Empresariais participaram da 

reunião

Amams participa de 
mobilização em Brasília em 
defesa da recuperação do FPM

Codanorte promove 2° Encontro 
de Secretários em Januária

Governo de Minas entrega 198 
títulos de propriedade rural no 
Norte do estado

O Consórcio Intermunicipal Mul-
tifinalitário para o Desenvolvimento 
Ambiental Sustentável do Norte de 
Minas (Codanorte) promove a partir 
desta quinta-feira (5), o 2° Encontro 
de Secretários de Meio Ambiente, 
Turismo e Serviços Urbanos. O even-
to acontecerá durante dois dias no 
Parque do Peruaçu, em Januária.

O evento vai ter extensa pro-
gramação com atividades coletivas, 
rodas de diálogo e troca de experi-
ências.

O presidente do Codanorte, 
Eduardo Rabelo, lembra que no ano 
passado aconteceu a primeira edição 
do encontro, voltado apenas para os 
secretários de meio ambiente, desta 
vez, o evento expandiu para outras 
secretarias. 

“Ampliamos para mais pessoas 
justamente porque os desafios am-
bientais enfrentados pelos Municí-
pios no alcance das metas legais e 
dos objetivos de preservação e pro-

moção da qualidade de vida da po-
pulação depende também dessa sin-
cronia entre as secretarias. Ou seja, 
para um meio ambiente equilibrado 
e conservado precisa dos esforços 
não só da área ambiental, mas tam-
bém da participação de pastas como 
o turismo e serviços urbanos. Nossa 
região, por exemplo, é rica em re-
cursos naturais, o que atrai muitos 
turistas. Ou seja, as áreas conversam 
entre si e tem o objetivo comum do 
desenvolvimento municipal”, desta-
cou o presidente.

Programação 

Quinta-feira (5)
9h - Abertura Oficial e Cerimônia 

de Abertura
9h30 - Cultura, turismo e criativi-

dade como indutores do desenvolvi-
mento local sustentável,

11h - Consórcio com objetivo de 
planejar, estruturar e promover o 

O Governo de Minas entregou 
198 títulos de propriedade rural em 
solenidade realizada no município 
de Montezuma, no Norte de Minas. 
Com os novos títulos, já são 3.054 
documentos de propriedade rural 
entregues em toda a região Norte 
do estado desde 2019.   

Junto com os 92 títulos entre-
gues em Rio Pardo de Minas em 
agosto deste ano, a entrega dos do-
cumentos em Montezuma dá con-
tinuidade às ações do Programa de 
Regularização Fundiária na região 
do Alto Rio Pardo. As ações do pro-
grama na região ficaram paralisadas 
entre 2011 e 2022, em decorrência 
da Operação Grilo, deflagrada pela 

Polícia Federal, e foram retomadas 
após acordo firmado entre o Gover-
no de Minas, o Ministério Público de 
Minas Gerais (MPMG) e o Tribunal 
de Justiça de Minas Gerais (TJMG).   

Impacto Social 

Segundo o secretário de Agri-
cultura, Pecuária e Abastecimento, 
Thales Fernandes, com o avanço 
do programa, o Governo de Minas 
garante a dignidade do produtor 
e amplia a geração de emprego e 
renda no campo, na medida em 
que viabiliza a entrada das famílias 
nas diversas políticas públicas. “A 
posse do título e o registro da sua 

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
participa da mobilização nacional 
dos municípios que está sendo rea-
lizado em Brasília DF, em defesa da 
recuperação do fundo de participa-
ção dos municípios (FPM). Os vice-

-presidentes da Amams, Célio Santa-
na, prefeito de Buenopolis e Carlos 
Alberto Dias Mota, prefeito de São 
João da Lagoa, estão juntamente 
com a comitiva de prefeitos do Nor-
te de Minas. Cerca de mais 3 mil 
prefeitos de todo país participam 

CÂMARA MUNICIPAL DE BOCAIÚVA/MG  
CHAMAMENTO PARA CREDENCIAMENTO

A Câmara Municipal De Bocaiúva - MG torna público para conhecimento de todos que 
fará realizar Processo Licitatório nº 57/2023, CREDENCIAMENTO nº 03/2023, cujo 
edital se encontra à disposição dos interessados para exame: no site 
http://www.camarabocaiuva.cam.mg.gov.br, no Quadro de Avisos da Câmara Municipal 
de Bocaiúva, situada à Rua Dona Florinda Pires, nº 83, Bairro: Centro, Bocaiúva-MG ou 
para solicitação no setor de Licitação, situado no mesmo endereço. Este chamamento 
público tem como interesse a pré-qualificação ao credenciamento sem caráter de 
exclusividade, de rádio fm que tenha abrangência em toda área urbana e rural de 
bocaiuva /mg e de pessoa física ou jurídica especializada em gravação de spot para 
rádio, para atender as necessidades da Câmara Municipal de Bocaiúva-MG. O 
credenciamento será iniciado após três dias úteis, a contar da data desta publicação, 
caso não haja impugnação do edital.  

Éric Geovanne Soares Boas  
Pregoeiro Oficial 

Bocaiúva-MG, 05 de outubro de 2023. 

 
 

propriedade são muito importantes 
para as pessoas. Com o documento 
em mãos, elas alcançam a segurança 
jurídica em relação à propriedade do 
imóvel, além de ter acesso às diversas 
políticas públicas, como as linhas de 
crédito específicas para a agricultura 
familiar. Com esse recurso, ele pode 
investir na propriedade, expandir seu 
negócio, aumentar a renda da família 
e gerar mais empregos. O Governo 
do Estado cumpre o seu papel e a 
meta é expandirmos ainda mais as 
ações”, afirma. 

É com essa esperança de progre-
dir que Nilson da Cruz, próximo de 
completar 65 anos, recebeu o título 
de propriedade depois de mais de 20 
anos de espera. “Agora estou seguro 
com a minha terra bem documenta-
da. Eu planto milho, feijão, mandio-
ca, pasto e banana. Na hora que pre-
cisar fazer um empréstimo pra fazer 
uma melhora, tenho como mostrar 
o documento de posse da terra em 
garantia”, afirma. 

O título proporcionou à produ-
tora Zenita Dias Moraes, 57 anos, 
o sentimento de dignidade. Desde 
2006 ela aguarda a regularização da 
terra, onde tem um pasto formado 
para a criação de vacas. “Sem o título, 

a gente não é nada. Com ele é possí-
vel arrumar e investir em mais coisas. 
Estou muito feliz com o documento”.    

Balanço 

Em 2023, já foram entregues 
1.386 títulos de propriedade rural 
em todo o estado e a meta para o 
ano é de emitir 1,8 mil documentos. 
Os resultados refletem os esforços 
do governo estadual na moderniza-
ção e democratização dos processos.  

Desde 2019, a Seapa faz um cha-
mamento público para a inscrição 
das prefeituras no edital de seleção 
de municípios. A partir daí, são apli-
cados critérios objetivos para defini-
ção dos classificados. 

Os passos seguintes são a realiza-
ção de audiências públicas no mu-
nicípio selecionado e divulgação das 
regras para a inscrição dos interessa-
dos. Em parceria com a Emater-MG, 
é feito o cadastramento daqueles 
que se encaixam nos requisitos le-
gais para a regularização fundiária, 
seguido do georreferenciamento, 
análise técnica dos dados processu-
ais e entrega dos títulos, que é uma 
demanda histórica da sociedade. 
(Agência Minas)

turismo regional a partir de potencia-
lidades existentes

11h30 - Lançamento Portal Turísti-
co do Norte de Minas 

14h - O papel do Licenciamento 
ambiental no desenvolvimento Re-
gional 

14h30 - Educação ambiental 
como ferramenta do desenvolvimen-
to Regional 

15h - Roda de conversa

Sexta-feira (6)
Visita à caverna do Peruaçu

das manifestações nessa quarta-feira 
(4). No mês de setembro, José Nilson 
Bispo de Sá, “Nilsinho”, presidente 
da Amams e prefeito de Padre Car-
valho, esteve em Brasília, em defesa 
da causa, tendo inclusive se reunido 
com o presidente do Senado Federal, 
Rodrigo Pacheco, quando pediu que 
o senado priorizasse a aprovação des-
te projeto de recuperação das perdas 
do FPM. 

A mobilização é organizada pela 
Confederação Nacional de Municí-
pios (CNM) com apoio da Associação 
Mineira dos Municípios e teve reu-
niões com a controladoria-geral da 
União (CGU) e o Tribunal de Contas 
da União (TCU).  O presidente da 
Amams explica que a diretoria da as-
sociação trabalha de forma integrada, 
dividindo as tarefas e as presenças 

dos vices presidentes Célio Santana 
e Carlos Alberto Mota Dias, consoli-
da a força da Amams. Ele lembra que 
a queda dos valores do FPM causou 
impactos para a população, pois mui-
tos prefeitos tiveram que ajustar as 
contas para cumprir a lei e com isto o 
atendimento foi prejudicado.

“Estamos na Capital Federal na 
Mobilização Municipalista para o en-
frentamento da crise financeira dos 
Municípios. Aqui em Brasília intensi-
ficamos junto ao Congresso Nacional 
e ao governo federal o diálogo com 
o objetivo de sensibilizá-los sobre a 
urgência de avançar em pautas prio-
ritárias e urgentes para amenizar o 
atual cenário municipalista. Estamos 
em busca de soluções”, enfatizou o 
1º vice-presidente da Amams, Célio 
Santana. (Ascom Amams)
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Gestor do Hospital Aroldo Tourinho 
visita senadores e deputados, em Brasília

Três motivos para deixar seu celular 
longe do banheiro

O presidente do Hospital Arol-
do Tourinho, professor Paulo César 
Gonçalves de Almeida, foi recebido 
na tarde desta quarta-feira (4), pelo 
presidente do Congresso Nacional, 
senador Rodrigo Pacheco (PSD-MG), 
em Brasília (DF) e pelos deputados 
Delegado Marcelo Freitas (União) e 
Paulo Guedes (PT). 

O presidente do HAT agradeceu 

ao senador Rodrigo Pacheco e aos 
deputados Marcelo Freitas e Paulo 
Guedes pelo apoio à saúde do Nor-
te de Minas, em especial ao Aroldo 
Tourinho. Os parlamentares reforça-
ram apoio ao hospital e agradeceu a 
visita do professor Paulo César. 

“Parabéns, Paulo César, pela pe-
regrinação em Brasília. Esses con-
tatos e essa aproximação com os 

representantes políticos é que viabi-
lizam recursos efetivamente para o 
HAT a curto, médio e longo prazos. 
Muito correto da sua parte, disse 
Paulo Guedes. 

VISITA A CARLOS VIANA

O presidente da HAT, que tam-
bém se reuniu com o senador Car-

los Viana (Podemos), destacou a 
representatividade do parlamentar 
mineiro no Congresso Nacional e a 
sua história com o Hospital Aroldo 
Tourinho. “Agradeço o apoio que 
tem dispensado à saúde pública de 
Minas Gerais, sobretudo ao Hospital 
Aroldo Tourinho”, destacou o diri-
gente hospitalar.

Carlos Viana destacou o respeito 

e admiração a Paulo César pela sua 
luta e pelo atendimento prestado 
pelo Hospital em Montes Claros a 
população do Norte de Minas que 
tanto precisa do SUS. “Eu ajudei 
ainda pouco eu quero ajudar ainda 
mais e sua visita aqui é a abertura de 
um novo tempo de relacionamen-
to. O senhor [Paulo Cesar] pode 
ter certeza que o Hospital Aroldo 

Tourinho receberá uma atenção 
muito grande de meu Gabinete e 
assim que tivermos mais recursos e 
ao longo do próximo ano, é o hos-
pital que vai me dizer se precisa de 
um equipamento novo ou se quer 
um atendimento em custeio. Nós 
estamos à disposição para poder 
fortalecer o trabalho”, acentuou o 
parlamentar.

Você já deve ter notado que mui-
tas pessoas não conseguem se sepa-
rar de seus celulares nem por um 
minuto, nem mesmo quando vão ao 
banheiro. No entanto, existem três 
motivos convincentes para deixar o 
celular fora desse espaço. De acordo 
com a médica proctologista Nayara 
Ribeiro, o banheiro não é o lugar 
ideal para usar o celular, pois pode 
se tornar um alvo para bactérias.                                                                                                                                       
                                                                                               “As 
bactérias ‘são invisíveis’ ao nosso 
olho nu. Quando você manuseia 
seu dispositivo enquanto está no 
banheiro, corre o risco de transfe-
rir essas bactérias para o celular. 
E, mais tarde, quando você segura 
o aparelho próximo ao rosto ou o 
compartilha com outras pessoas, 
essas bactérias podem acabar cau-
sando problemas de saúde”, afirma 
a especialista.

Além disso, médica fala que fi-
car sentado muito tempo no vaso 
sanitário pode fazer com que iniba 

o reflexo evacuatório. “Isso ocor-
re porque a pressão no reto e no 
canal anal é mantida quando você 
permanece nessa posição. Isso 
pode fazer com que a pessoa fique 
mais constipada ainda”, ressalta.                                                                                                                                        
                                                                                                                                                      
                                                                                     Naya-
ra Ribeiro explica ainda que com o 
tempo, essa pressão constante pode 
levar ao surgimento de hemorroi-
das, que são veias dilatadas no ânus. 
“Em casos mais graves, a pressão 
excessiva pode até resultar em pro-
lapso retal, uma condição em que os 
músculos do assoalho pélvico e os 
ligamentos podem se deslocar, cau-
sando desconforto e problemas mais 
sérios”, complementa a especialista.                                                                                                                                    
                                                                                                    Ago-
ra que entendemos os riscos de 
levar o celular ao banheiro, é 
crucial compreender o trabalho 
da coloproctologista ou proctolo-
gista. Esses profissionais desem-
penham um papel fundamental 

no diagnóstico e tratamento de 
doenças relacionadas aos órgãos 
do sistema digestivo, incluindo o 
intestino grosso, o reto e o ânus.                                                                                                                                            
                                                                                                               A 
especialidade trata, por exemplo, 
do intestino grosso, que é a par-
te do sistema digestivo, composta 
pelo cólon e pelo reto, responsá-
vel pela absorção de água, incluin-
do a dos alimentos. Essa função 
ocorre logo após o intestino del-
gado filtrar minerais e vitaminas.                                                                                                                                       
                                                                                                          Em 
resumo, a especialidade da procto-
logia desempenha um papel crucial 
na manutenção da saúde digestiva e 
no tratamento de diversas condições 
relacionadas a esses órgãos. Portan-
to, se você enfrentar algum proble-
ma ou preocupação nessa área, não 
hesite em procurar a orientação 
de um especialista qualificado. Sua 
saúde intestinal é valiosa e merece 
cuidados adequados. (ANA PAULA 
PAIXÃO – Colaboradora)

    APOIO EM PROL DA SAÚDE
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Abertas as inscrições para o torneio de 
Beach Tênis da Sociedade Rural

Prefeitura sanciona lei que regulariza 
terrenos de pessoas carentes

Prefeitura sanciona lei que regulariza 
terrenos de pessoas carentes

A Sociedade Rural de Montes 
Claros realiza, pela primeira vez, 
um Torneio de Beach Tênis. O 
evento será no Clube dos Fazen-
deiros, nos dias 28 e 29 de outu-
bro. As inscrições estão abertas até 
o dia 20 deste mês, somente de 
maneira presencial, na sede da ins-
tituição, localizada no Parque de 
Exposições João Alencar Athayde. 
A taxa é de R$ 50,00, por atleta, 
para as categorias: Masculino, Fe-
minino e Misto. Serão no máximo 
18 duplas. 

Para o Presidente José Henri-
que Veloso, o objetivo é propor-
cionar mais uma opção esportiva 

para pessoas de todas as idades.
“A quadra de Beach Tênis está 

sendo construída em uma área 
adequada e contará com todos os 
equipamentos necessários para 
o esporte, como redes, raquetes 
e bolas. Além disso, a entidade 
também investirá em manutenção 
regular da quadra, garantindo sua 
qualidade e segurança”, falou José 
Henrique. 

O diretor da Rural e educador 
físico, Rafael Veloso, informou que 
a escolha pelo Beach Tênis se deu 
pelo fato de ser um esporte que 
está ganhando cada vez mais po-
pularidade no Brasil e no mundo. 

“A facilidade de aprendizado e 
a possibilidade de praticar em du-
plas tornam o esporte atrativo para 
diferentes perfis de jogadores”, 
destacou. 

Com a implantação da quadra 
de Beach Tênis, a entidade visa 
incentivar ainda a interação entre 
os sócios. 

“A Rural busca também ajudar 
na promoção da saúde e o bem-es-
tar através do esporte”, encerrou 
Bernardo Pinheiro, diretor social 
da instituição. Outras informações 
podem ser obtidas pelo telefone 
(38) 3218-7200. (Ascom Socieda-
de Rural)

Foi publicada na edição dessa 
quarta-feira (4), no Diário Oficial 
de Montes Claros, a lei que cria o 
Programa Municipal de Regulariza-
ção Fundiária de Interesse Social 
no Município de Montes Claros 
(Reurb). A lei foi sancionada pelo 
prefeito Humberto Souto em seu 
gabinete, na presença de secretá-

rios municipais, representantes da 
Câmara Municipal e veículos de 
imprensa.

O Reurb é parte integrante do 
Programa de Investimento no Ci-
dadão (PIC) e tem o objetivo de 
melhorar a qualidade de vida da 
população, sobretudo a de baixa 
renda. A Regularização Fundiária 

é um processo que inclui medidas 
jurídicas, urbanísticas, ambientais 
e sociais destinadas à incorporação 
dos núcleos urbanos informais ao 
ordenamento territorial do Muni-
cípio.

O programa deverá atuar na pro-
moção e acompanhamento da re-
gularização fundiária para a popu-

    REURB

lação carente, em todas as etapas. 
Além da regularização de terrenos 
particulares, a partir do Reurb po-
derá ser realizada a concessão de 
autorização de uso de imóvel públi-
co e a regularização das ligações de 
energia, água e esgotamento sanitá-
rio, bem como da numeração dos 
imóveis.

Pela Lei Municipal, todas as pes-
soas que, até 22 de dezembro de 
2016, possuíam por cinco anos até 
250 m² de imóvel público situado 
em área com características e fina-
lidade urbanas, e que o utilizem 
para sua moradia ou de sua famí-
lia, passam a ter o direito à sua 
posse, desde que não sejam pro-
prietárias de outro imóvel urbano 
ou rural.

Para aquelas áreas com mais 
de 250 m², ocupados até 22 de 
dezembro de 2016 por população 
de baixa renda para moradia por 
cinco anos, e cuja área total divi-

dida pelo número de possuidores 
seja menor ou igual a 250 m², a 
concessão de uso especial será 
dada de forma coletiva, desde que 
os possuidores também não sejam 
proprietários de outro imóvel ur-
bano ou rural.

Ficará a critério do Município 
conceder a posse àquela pessoa 
que possuía o terreno até dezem-
bro de 2016 para fins comerciais, 
atendendo aos mesmos critérios 
que os demais.

A concessão do uso especial 
será realizada de forma gratuita 
pelo Município, para todos os ca-
sos, ao final do processo adminis-
trativo municipal.

O prefeito Humberto Souto 
falou sobre a importância da lei 
recém-sancionada. “Por muitos 
anos tentamos resolver essa si-
tuação. Somente agora uma lei 
federal possibilitou ao Município 
permitir a regularização dessas 

ocupações. Com essa permissão, 
imediatamente enviamos um Pro-
jeto de Lei, que foi prontamente 
aprovado pela Câmara Municipal. 
Isso soluciona um problema de 
décadas, com a regularização de 
pelo menos 30% dessas áreas no 
Município”, finalizou.

Durante a sanção da lei, o vi-
ce-prefeito Guilherme Guimarães 
falou sobre o impacto social dessa 
urbanização em Montes Claros. 
“Isso mostra a preocupação desta 
Administração em inserir as pesso-
as mais necessitadas. No passado, 
as pessoas eram retiradas dessas 
áreas. Mas, agora, a gente está ga-
rantindo a posse com dignidade”, 
destacou.

Segundo o procurador-geral do 
Município, Otávio Rocha, “o pro-
cesso será totalmente virtual, e a 
estimativa é que os procedimentos 
levem menos de um mês para sua 
regularização”. (Ascom PMMC)
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SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Operação Anthrax é deflagrada pela 
PCMG em Salinas

PM prende dupla e 
apreende 2 kg de pasta base 
de cocaína dentro de carro

Carreta tomba sobre carro e deixa 
motorista preso às ferragens na BR-251

Bombeiros içam boi de caixa 
de passagem de canal de 
irrigação em Nova Porteirinha

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) deflagrou, dessa quarta-
-feira (4), a operação Anthrax, em 
Salinas. Durante a ação, os policiais 
cumpriram quatro mandados de 
prisão e 12 de busca e apreensão. 

Além disso, uma pessoa foi presa 
em flagrante por tráfico de drogas.

INVESTIGAÇÃO

Conforme explicou o delegado 

José Eduardo Gomes dos Santos, 
a ação policial é resultado de qua-
se dois anos de investigação, por 
meio da qual a PCMG identificou 
integrantes de uma associação cri-
minosa voltada para o tráfico com 

A Polícia Militar prendeu dois 
suspeitos de tráfico de drogas e 
apreende mais de 2kg de pasta 
base de cocaína e R$ 2.400 na 
manhã dessa quarta-feira (4), em 

Taiobeiras.
Segundo a Polícia Militar, a 

equipe fazia ronda na Avenida do 
Contorno, quando se deparou 
com os dois suspeitos, de 30 e 33 

anos, em um carro. Após abordar 
os dois homens e revistar o veícu-
lo, a droga foi localizada debaixo 
do banco. Um deles confessou 
que a droga foi comprada em São 

Paulo, pelo valor R$ 30 mil.
Os suspeitos foram presos em 

flagrante e encaminhados à De-
legacia de plantão junto com os 
materiais apreendidos.

Um motorista ficou ferido após 
uma carreta ficar parcialmente tom-
bada sobre o carro dele na BR-251, 
em Francisco Sá, nessa terça-feira 
(3). O automóvel ficou com a frente 
totalmente danificada.

Segundo a Polícia Rodoviária 
Federal, o condutor da carreta, que 
seguia sentido São Paulo, perdeu 
o controle da direção, atravessou 
a pista, bateu na defensa e colidiu 
a lateral esquerda com a frente do 
carro, que seguida de Montes Cla-
ros para Francisco Sá.

De acordo com as informações 

do Corpo de Bombeiros, o condu-
tor do automóvel ficou preso às 
ferragens após a carreta tombar em 
cima do veículo dele. Os três passa-
geiros que viajavam com ele - dois 
homens e uma mulher - não tive-
ram ferimentos.

Após ser desencarcerada pelos 
militares, a vítima foi deixada aos 
cuidados do Samu. O Corpo de 
Bombeiros informou ainda que o 
homem teve ferimentos nos mem-
bros inferiores e foi levado para o 
hospital de Francisco Sá. O cami-
nhoneiro nada sofreu.

Um boi foi resgatado de um canal 
de irrigação na Colonização II, em 
Nova Porteirinha, nessa terça-feira (3).

De acordo com o Corpo de Bom-
beiros, o animal foi preso com cintas 
de nylon e içado com uma retroesca-

vadeira, o que permitiu que fosse reti-
rado da caixa de passagem dos canais.

A corporação informou que o boi 

teve poucos ferimentos. Após ser res-
gatado, foi entregue aos cuidados do 
proprietário.
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alto grau de organização.
Segundo o delegado, os poli-

ciais apuraram que os investiga-
dos usavam um sistema gerencial 
e atuavam como se fossem uma 
empresa. “Na organização, eles 
dividiram todas as tarefas. Cada 
membro era responsável por sua 
função específica, que incluía lo-
gística, transporte da droga, ar-
mazenamento, reposição de mer-
cadoria, negociação de preços, 
determinação de quantidades de 
droga, dentre outros”, revelou 
José Eduardo.

Com a investigação avançada, 
a equipe apurou que eles movi-
mentavam grande quantidade de 
entorpecentes na região. O mode-
lo organizacional implantado per-
mitia controle de estoque com di-
visão inteligente em que nenhum 
membro permanecia sem drogas 
para comercializar.

A investigação apontou, ainda, 
que a negociação era constante, 
típica da prática empresarial, sen-

do os valores arrecadados barga-
nhados conforme a quantidade 
adquirida. Havia entre os inte-
grantes também a imposição de 
quantidade mínima ou máxima, 
para uso ou revenda.

O delegado salienta que, a au-
dácia dos traficantes era insurgida 
pelo empreendedorismo, uma vez 
que arquitetavam a introdução de 
novas drogas no mercado consu-
midor. Dessa forma, testavam a 
aceitação e o retorno lucrativo. 
“Como uma empresa, ainda que 
voltada para o crime, os inves-
tigados tinham por finalidade o 
lucro. Eles recebiam diariamente 
pagamentos realizados por Pix”, 
esclareceu Santos.

As movimentações financeiras 
suspeitas estão sendo investiga-
das pela PCMG com a colaboração 
do Conselho de Controle de Ativi-
dades Financeiras (Coaf ). A Polí-
cia Civil também está analisando 
os patrimônios dos investigados 
que foram adquiridos com valo-

res ilícitos, os quais serão alvos 
de medidas judiciais.

ANTECEDENTES

Todos os suspeitos possuem 
antecedentes criminais. Inclusi-
ve, no curso das investigações, a 
PCMG comprovou o envolvimen-
to de um deles no crime de latro-
cínio tentado, ocasião em que o 
investigado teria atirado na vítima 
para roubar. O crime é investiga-
do em Inquérito policial que tra-
mita na Delegacia em Salinas.

Após os procedimentos de 
polícia judiciária, os investigados 
foram encaminhados ao sistema 
prisional e estão à disposição da 
Justiça.

A operação Anthrax foi realizada 
pela Delegacia de Polícia Civil em 
Salinas, com o apoio da Delegacia 
Regional em Taiobeiras, Delegacia 
em Rio Pardo de Minas e Coordena-
ção de Operações com Cães (COC). 
(Ascom Polícia Civil)

    TAIOBEIRAS
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Unimontes é parceira do 37º Festival 
Psiu Poético

Mestrado para 
professores da educação 
básica abre 4,7 mil vagas

Cursos serão ministrados por instituições nacionais de ensino superior
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Montes Claros já vive o clima 
do 37º Festival de Arte Contempo-
rânea Psiu Poético, iniciado nesta 
quarta-feira, 4 de outubro, Dia 
Municipal da Poesia, e que pros-
seguirá até o dia 12 de outubro 
com uma extensa programação. 
O festival, organizado pelo Grupo 
de Literatura e Teatro Transa Poé-
tica, com o apoio da Prefeitura de 
Montes Claros, por intermédio da 
Secretaria Municipal de Cultura, 
conta com a parceria da Univer-
sidade Estadual de Montes Claros 
(Unimontes).

Com entrada gratuita, o fes-
tival reúne poesias e poemas de 
escritores de todo país, expostos 
na Galeria Godofredo Guedes no 
Centro Cultural Hermes de Pau-
la, onde conta com uma criação 
especial do artista plástico João 
Rodrigues, chamada “Instalação”. 
O trabalho, também definido 
pelo seu criador com o “Penetrá-
vel Oiticica”, é baseado na obra 
do artista plástico Hélio Oiticica 
(1937/1980).

Na programação constam 
também lançamentos de livros, 
performances poética e musical 
e exibição de filmes. Durante as 
atividades será lançado o proje-
to “Psiu Poético – rumo aos 40 
anos”.

Na manhã desta quarta-feira, 
aconteceu o “Despertar Poéti-
co pelas Ruas da cidade”, com a 
participação de poetas, professo-
res, estudantes, músicos, atores, 
bailarinos, agentes culturais e de 
pessoas da comunidade. Lidera-
dos pelo idealizador e curador 
do Psiu Poético, o poeta Aroldo 

Pereira, na da Praça da Matriz, em 
frente ao Centro Cultural. Após 
uma performance musical no co-
reto da Praça da Matriz, o grupo 
seguiu pelas ruas centrais da ci-
dade, em direção à Praça Doutor 
Carlos.

A abertura oficial da exposição 
de poesias e poemas do Festival 
Psiu Poético foi marcada para a 
noite desta quarta-feira, no Centro 
Cultural. Na programação, cons-
tam leitura de poema, lançamen-
to de livros e noite de autógrafos 
com escritores homenageados no 
festival: Ivana Rebello (“Pequeno 
Dicionário das Palavras (des) di-
tosas”), Fábio Gonçalves (“Senti-
dos”) e Jorge Amâncio “Haikus em 
Preto e Branco”). Estão previstas 
ainda performance poética – “O 
Monstro da Perfeição” – Rodrigo 
Leste; e performance musical – 
“Gente nua”, com cantor e com-
positor Élcio Lucas e banda.

Análise dos livros do vestibular 
tradicional da Unimontes

Dentro da programação do 
Psiu Poético, nesta quinta-feira 
(5/10), às 15 horas, no Centro 
Cultural, será realizada a análise 
das obras indicadas para o vesti-
bular tradicional da Unimontes 
01/2024, cujas provas estão mar-
cadas para o dia 10 de dezembro. 
A análise será feita pelos profes-
sores palestrantes: Marina Couto 
Ribeiro, Márcio Adriano Morais, 
Haroldo Prates, Guilherme Rodri-
gues, Patrícia Soares, em duas eta-
pas, das 15h às 16h30 e das 16h30 
às 18h.

Os livros indicados para o 
vestibular próprio da Unimontes 

01/2024 são: “Grande Sertão: ve-
redas”, de Guimarães Rosa; “Vidas 
Secas”, de Graciliano Ramos; e 
“Hora da Estrela”, de Clarice Lis-
pector.

O curador do Festival Psiu 
Poético, Aroldo Pereira, informa 
que as palestras sobre os livros 
indicados para o vestibular da 
Unimontes terão acesso gratuito. 
A coordenação do evento solicita, 
somente, cada estudante levar um 
quilo de alimento não perecível, 
que será doado a famílias caren-
tes.

Exibição de documentário de 
Murilo Antunes no Museu Regio-
nal

O 37º Festival Psiu Poético 
também terá atividade no Mu-
seu Regional do Norte de Minas 
(MNM), vinculado à Unimontes. 
No dia 11 de outubro, às 19 ho-
ras, será exibido no Museu Regio-
nal o documentário “Como se a 
vida fosse música”, com entrada 
gratuita.

A produção conta a trajetória 
do compositor Murilo Antunes, 
que estará presente no evento. 
Natural de Monte Azul ( Vale do 
Jequitinhonha), Murilo Antunes 
é integrantes de um dos maiores 
movimentos musicais do país, o 
Clube da Esquina.

Natural de Pedra Azul, Murilo 
Antunes é um dos poucos letristas 
do Clube da Esquina. Ao lado de 
Fernando Brant, Márcio Borges 
e Ronaldo Bastos, ele verbalizou 
músicas de ícones como Beto 
Guedes, Milton Nascimento, Lô 
Borges, Márcio Borges e outros 
nomes do grupo de amigos que 

conquistou o Brasil e o mundo na 
década de 1970.

A relação de Murilo com Mon-
tes Claros é antiga. Ele já que resi-
diu na cidade por 10 anos. Ainda 
adolescente, conheceu em Mon-
tes Claros o jovem Beto Guedes, 
de quem se tornaria companheiro 
inseparável.

Compositor de clássicos como 
“Besame”, “Nascente”, “Tesouro 
da Juventude”, dentre outros, 
Murilo faz questão de destacar o 
papel de Montes Claros na cons-

trução de sua obra. “A coisa foi 
crescendo, o Beto Guedes cres-
ceu e integrou o Clube da esqui-
na. É impressionante como Mon-
tes Claros aceita a música que nós 
fazemos e bate palmas pra ela. 
É muito importante para nós ter 
essa cidade como inspiração”, 
completa.

Quanto ao documentário que 
será exibido, Murilo Antunes ex-
plica que é um grande resumo 
do trabalho de uma vida inteira. 
A projeção do filme com a dis-

cussão da obra já foi realizada em 
cidades como Uberaba e Uberlân-
dia. “Ele faz um apanhado sobre 
o meu trabalho e a música do 
Clube da Esquina. Ele tem a parti-
cipação dos meus parceiros Beto 
Guedes, Milton Nascimento, João 
Bosco, Mônica Salmaso, entre ou-
tros. O meu filho João Antunes 
faz a direção musical, junto com 
Flávio Henrique. Será um privilé-
gio levar para Montes Claros esta 
obra”, relata. (Ascom Unimontes)

Mais de 4,7 mil vagas para cur-
sos de mestrado destinados a pro-
fessores da educação básica foram 
abertas no país.

As seleções fazem parte de sete 
programas profissionais para pro-
fessores da educação básica (Prof/
ProEB).

No total, são 4.786 vagas nas 
áreas de matemática (1,8 mil), 
letras (721), física (710), história 

(672), biologia (330), artes (301) 
e química (252), informou a Co-
ordenação de Aperfeiçoamento 
de Pessoal de Nível Superior (Ca-
pes).

Os cursos terão início no pri-
meiro semestre de 2024. Cada 
seleção tem prazo diferente. As 
aulas são semipresenciais.

O QUE É PROEB

Criado em 2011, o programa 
oferta formação continuada stric-
to sensu (sentido estrito), por 
meio de mestrado e doutorado 
para professores ativos da educa-
ção básica.

Os cursos serão ministrados 
por redes nacionais de institui-
ções de ensino superior. (Agência 
Brasil)
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Mário encontra a nécessaire de Taís, que se desespera. Lara sofre ao descobrir o apelido 
pelo qual Átila chamava sua amante. Cris se une a Helena para afastar Ísis de Giovanni. 
Jonas conta a Giovanni sua história com Adriana e Helena. Wanda aconselha Carol a se 
afastar de Pedro e Natália. Cris convence Lara a aceitar a sugestão de Mário e organizar 
uma missa para Átila. Mário continua suas investigações, e Taís e Roberto se incomodam. 
Vic sofre bullying na escola, e Tony se revolta. Adriana exige que Helena se afaste de Ísis. 

Luna fica encantada com Miguel. Jefinho chega ao local onde Luna está com Miguel 
e se desespera. Maria Navalha se incomoda com Barreto em sua casa. Cecília é presa 
por Merreca. Bebel ameaça Preciosa para defender Nero. Cláudio descobre que o 
cálice apareceu no museu e Nero se irrita. Pascoal alerta Preciosa sobre o acordo com 
o dono da construtora que presta serviços para Nero. Maria Navalha vê a notícia sobre 
o cálice da Dama de Ouro na TV e decide esconder a cruz. 

RESUMO DE Novelas
Aline acusa Irene de ter usado Vinícius para enganá-la. Anely cancela conta do site Hot 

Girl. Agatha diz a Angelina que dará um jeito de Antônio ficar com as terras de Aline só 
para ele, afastando Irene. Aline pede um tempo para Caio. Gladys desabafa com Andrade 
sobre sua situação com Tadeu. Aline avisa a Jussara que cancelou seu casamento. Terra e 
Paixão - Irene flagra Marino chamando Danielzinho de “meu filho”, surta e exige explica-
ções: “Esse bebê é seu filho?”

Como prenda, Karen limpa a chuteira do Lado Vila e diz aos rivais que, quando 
eles vacilarem, ela estará pronta para vingança. Hélio recebe da subprefeitura uma 
notificação de fiscalização nas contas do CEC, feito por uma denúncia anônima. Enzo 
fica perplexo, e Hélio comenta com Enzo que vai ter que mostrar as contas como de 
fato estão. Hélio pergunta se Enzo comentou com Leandro. Aproveitando o sucesso 
do karaokê no Monter Mercado, Vitor pede novos benefícios a Vera. A chefe alega que 

ele tem pouco tempo no emprego e que precisa ganhar mais confiança. Vitor manda Glaucia convencer Vera a dar 
um aumento e a ameaça com a história do hacker. Karen limpa as chuteiras, mas faz um grande nó entre todas elas. 
Hélio fica zangado com as crianças, ele diz que não aguenta mais as discussões entre os alunos. Muke, Chilique e 
Fê Dengosa vão até o Armazém para furtar comida, Amanda faz acordo: se as crianças ajudarem no Armazém, ela 
doa comida.

Grazi Massafera e Cauã Reymond 
voltaram? Web aponta forte indício de 
que os dois estão juntos

Inquérito de acidente com Marília Mendonça 
é finalizado após quase dois anos e caso 
acaba arquivado. Entenda

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
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Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
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Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 

RESUMO DE Novelas
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3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.
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3/itu. 4/asor — cool — dish. 6/servil. 8/indômita.

Grazi Massafera e Cauã Reymond 
postaram em seus respectivos perfis 
imagens em um ambiente bucólico mui-
to semelhante. Confira!

Grazi Massafera e Cauã Reymond 
voltaram? Web aponta forte indício de 
que os dois estão juntos Grazi Massafera 
e Cauã Reymond voltaram? Web aponta 
forte indício de que os dois estão jun-
tos© Reprodução, Instagram

Grazi Massafera e Cauã Reymond 
movimentaram as redes sociais nesta 
quarta-feira (04). O motivo? Internau-
tas estão desconfiados de que os dois 
passaram a tarde juntos em uma trilha. 
Separados desde 2013, o ex-casal é pai 
de Sofia, de 11 anos.

Há cerca de 3 horas, Grazi e Cauã 
postaram em seus respectivos perfis 
imagens em um ambiente bucólico 
muito semelhante. Os dois mostraram 
uma caminhada na mata, a atriz posou 

em uma cachoeira e o galã ainda exibiu 
os bichinhos que encontrou nos galhos 
das árvores. Nenhum deles confirma 
estar acompanhado durante a aventura 
na natureza.

Coincidentemente (ou não), Grazi 
e Cauã postaram registros de volta ao 
trabalho logo em seguida: enquanto ele 
grava “Terra e Paixão”, na TV Globo, ela 
está no elenco de “Dona Beja”, da HBO 
Max. Ambas as produções são feitas no 
Rio de Janeiro.

A semelhança entre os locais foi 
repercutida em diversos perfis no Ins-
tagram. No Subcelebrities, não faltou 
torcida por uma volta do ex-casal. 
“Shippo mais que tudo”, escreveu uma 
seguidora. “Replay com ex é bom de-
mais”, brincou uma internauta. “Gente, 
isso sim seria uma volta épica. Eu passo 
pano sim”, disse uma moça. “Eles juntos 
são tudo”, comemorou uma fã. Confira 
as fotos na galeria acima!

GRAZI MASSAFERA COMENTA RE-
LAÇÃO COM CAUÃ REYMOND

Desde que Cauã anunciou o fim do 
casamento com Mariana Goldfarb, vira 
e mexe internautas alimentam a espe-
rança de que ele possa reatar com Gra-
zi. No entanto, ao falar sobre a relação 
com o ex em um evento, a ex-global foi 
enfática. “Somos parceiros em relação à 
criação da Sofia e só”, disse a atriz em 
entrevista à revista Quem.

Grazi garante que eles não se inco-
modam com a torcida que ainda existe. 
“A gente lida muito bem com isso, por-
que é uma parceria que vai ser para a 
vida toda em relação à nossa filha”, co-
mentou.

Nos últimos meses, Grazi viveu um 
affair muito discreto com o modelo Mar-
lon Teixeira - tão discreto que, até hoje, 
não se sabe ao certo o real status da re-
lação do casal.

Marília Mendonça morreu há quase 
dois anos e agora a investigação das cau-
sas do seu acidente fatal foi concluída, e 
o caso acabou arquivado. Detalhes!

Investigação do acidente que matou 
Marília Mendonça foi concluída quase 
dois anos após a tragédia Investigação 
do acidente que matou Marília Mendon-
ça foi concluída quase dois anos após a 
tragédia© Divulgação, TV Globo

A trágica morte de Marília Mendon-
ça em um acidente de avião completa 
dois anos em 5 de novembro e nesta 
quarta-feira (4) o inquérito que investi-
gou as causas da queda da aeronave foi 
finalizado, e o caso, arquivado. Além da 
“Rainha da Sofrência”, cuja vida será re-
tratada em filme, a tragédia em Piedade 
de Caratinga (MG) matou outras quatro 
pessoas, inclusive o piloto (Geraldo Me-
deiros) e copiloto (Tarcísio Viana).

Segundo o laudo, os pilotos foram 
considerados culpados pelo acidente e 
como foram vítimas fatais, não podem 
ser responsabilizados, levando o caso ao 
arquivamento. Em maio, chegou a circu-
lar a notícia que os cabos de energia elé-
trica que estariam na rota do avião eram 
um obstáculo no caminho e, assim, de-
terminantes para a tragédia.

Tragédia com Marília Mendonça: 
equipe não fez contato com outros pi-
lotos

Ivan Lopes, delegado de Caratinga, 
apontou negligência e imprudência por 
parte de Geraldo e Tarcísio. Isso porque 
a equipe responsável pelo voo não re-
alizou contato com outros pilotos para 
poder fazer o pouso em segurança em 
um aeródromo, e o local não era de co-
nhecimento nem de Geraldo e nem de 
Tarcísio.

A investigação final apontou homi-

cídio culposo triplamente qualificado e 
descartou hipóteses como falha mecâni-
ca, atentado e mal súbito. É importante 
lembrar que os cabos de alta tensão, se-
gundo o Cenipa (Centro de Investigação 
e Prevenção de Acidentes Aeronáuticos), 
não interferiram na tragédia, uma vez 
que estavam localizados abaixo do cam-
po de visão de piloto e copiloto.

Apesar disso, há pouco de mais de 
um mês, a Cemig (empresa responsável 
pelo fornecimento de energia elétrica 
em Minas) instalou uma esfera em um 
dos cabos de uma torre como forma de 
sinalizar perigo no local. Além de Marí-
lia, Geraldo e Tarcísio, a queda do avião 
vitimou Abicieli Silveira (assessor da can-
tora) e Henrique Bahia (produtor).

A conclusão do inquérito acontece 
quatro meses após a Justiça se posicio-
nar em relação a um homem que pediu 
uma quantia milionária à família da ar-
tista.
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Semifinais do Campeonato Rural 
acontecem neste final de semana

Brasil tem GT para ser candidato à sede da 
Copa de Futebol Feminino

Arena MRV é mais rentável? Veja renda do 
Atlético com e sem o estádio

Jogo do Cruzeiro contra o Fortaleza, pela 
Série A, será remarcado

Depois da final do Campeonato Municipal de Fu-
tebol Amador, disputada no dia 23 de setembro no 
Estádio José Maria Melo, consagrando o Paysandu Fu-
tebol Clube, do bairro Alto São João, como grande 
campeão, agora é a vez da definição dos finalistas do 
Campeonato Rural.

Desta forma, no próximo domingo (8), serão reali-
zadas as semifinais do torneio, nas categorias Aspiran-
tes e Titulares. No Estádio José Maria Melo (Campo 
do Cassimiro), às 13h15, São Pedro e União Santo 
André se enfrentam pela categoria Aspirantes. A outra 
semifinal dos Aspirantes será no mesmo horário, no 
Estádio João Rebello (Campo do Ateneu), entre Santa 
Rosa e Lagoinha. Pela categoria Titular, as duas semi-
finais acontecerão às 15h15: São Pedro e Estrelinha 
duelam no Campo do Cassimiro, e Lagoinha e Pedra 
Preta, no Campo do Ateneu.

O Campeonato Rural é promovido pela Secretaria 
de Esportes e Juventude da Prefeitura e contou com 
equipes de 15 comunidades rurais de Montes Claros. 
A competição teve início no dia 18 de junho e a gran-
de final será no dia 22 de outubro, no Estádio José 
Maria Melo. (Ascom PMMC)

Um grupo de trabalho inter-
ministerial foi criado para coor-
denar as ações da candidatura do 
Brasil à sede da Copa do Mundo 
de Futebol Feminino de 2027. A 
medida, publicada nessa quar-
ta-feira (4) no Diário Oficial da 
União tem como objetivo cum-
prir as exigências da Federação 
Internacional de Futebol (Fifa) 
dentro dos prazos e regras.

O Ministério do Esporte será 
o órgão responsável por coorde-
nar os trabalhos do grupo, que 
terá a participação da Advoca-
cia-Geral da União, Casa Civil, 
Gabinete de Segurança Institu-
cional e Secretaria de Relações 
Institucionais da Presidência da 
República, além de 17 ministé-
rios e o Banco Central do Brasil.

A escolha entre os quatro fi-
nalistas acontecerá em maio de 
2024, durante o congresso anual 
da Fifa e o Brasil concorre com 
três grupos de países, um da 
África do Sul, outro da União 
das Federações Europeias de 
Futebol, formado por Alemanha, 
Bélgica e Holanda, e o terceiro 
concorrente é o candidato da 
Confederation of North, Central 
America and Caribbean Associa-
tion Football (Concaf ), repre-
sentado por México e Estados 
Unidos.

A meta do grupo de trabalho 
é a articulação de órgãos e ins-
tituições em todas as esferas do 
Executivo para viabilizar a en-
trega das exigências e garantias 
constantes do caderno de encar-

gos estabelecido pela Fifa, com 
um prazo de 180 dias, prorrogá-
vel pelo mesmo período.

A campanha do Brasil para 
sediar a principal competição 
do futebol feminino é um dos 
pontos previstos na Estratégia 
Nacional para o Futebol Femini-
no, que busca dar visibilidade a 
modalidade e foi decretada pelo 
presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva no dia em que o Brasil re-
cebeu o troféu da Copa do Mun-
do 2023, em março deste ano. 
Caso o país seja escolhido, será 
a primeira vez que a competição 
acontecerá na América do Sul, 
assim como o concorrente con-
tinente africano, que também 
nunca sediou o torneio. (Agên-
cia Brasil)

O Atlético se prepara para a quarta partida na 
Arena MRV, estádio construído pelo clube no bairro 
Califórnia, em Belo Horizonte. A nova casa do Galo 
recebe neste domingo (8) o confronto com o Cori-
tiba, pelo Brasileiro, o que vai render mais dinheiro 
aos cofres do clube. 

A reportagem de O Tempo Sports separou da-
dos financeiros dos três primeiros jogos do Atlético 
como mandante do Brasileirão e dos três últimos, já 
na Arena MRV. A porcentagem de dinheiro que fica 
com o Atlético (renda bruta - despesas) aumentou 
com o novo estádio, o que era desejo do clube. 

Além dos valores com bilheteria do novo estádio, 
o Galo ainda arrecada com todas as operações que 
ocorrem dentro da arena como bares, restaurantes e 
estacionamento. De acordo com Bruno Muzzi, CEO 

do Atlético, o clube terá de 18% a 25% das receitas 
líquidas dessas atividades.

 
Antes da Arena MRV 
 
Atlético 1 x 2 Vasco - Mineirão
Público: 34.980 
Renda bruta: 1.121.370,00
Despesas: 593.654,36
Renda Líquida: 527.715,64
Galo ficou com 47% do valor bruto arrecadado
 
Atlético 2 x 1 Athletco-PR - Arena Independência
Público: 15.037
Renda bruta: R$ 490.207,00
Despesas: R$ 368.401,42

Renda líquida: R$ 121.805,00
Galo ficou com 24% do valor bruto arrecadado
 
Atlético 2 x 0 Internacional - Mineirão 
Público: 36.080
Renda bruta: R$ 1.013.427,00
Despesas: R$ 655.353,43
Renda líquida: R$ 358.073,57
Galo ficou com 35% do valor bruto arrecadado
 
Depois da Arena MRV
Atlético 2 x 0 Santos 
Público: 29.782 
Renda bruta: R$ 1.962.077,75
Despesas: R$ 996.367,15
Renda líquida: R$ 965.710,60

Galo ficou com 49% do valor bruto arrecadado
 
Atlético 1 x 0 Botafogo 
Público: 31.720
Renda bruta: R$ 2.401.663,00
Despesas: R$ 1.109.215,69
Renda líquida: R$ 1.292.447,31
Galo ficou com 53% do valor bruto arrecadado
 
Atlético 1 x 0 Cuiabá 
Público: 36.104
Renda bruta: R$ 2.177.120,50
Despesas: R$ 1.107.469,35
Renda líquida: R$ 1.069.651,15
Galo ficou com 49% do valor bruto arrecadado 

(OTempo)

A Confederação Brasileira de Fu-
tebol (CBF) será obrigada a alterar 
o calendário do Cruzeiro na Série A. 
Isso ocorrerá em decorrência da clas-
sificação do Fortaleza para a final da 
Copa Sul-Americana.

Raposa e Leão se enfrentarão pela 
30ª rodada, na Arena Castelão. A en-
tidade desportiva ainda não definiu 
o dia e o horário do jogo, mas ele 
estava previsto para ocorrer no final 
de semana entre os dias 28 e 29 de 

outubro.
No entanto, a decisão do torneio 

internacional, em partida única, está 
marcada para o dia 28, sábado. Como 
a Confederação Sul-Americana de 
Futebol (Conmebol) tem prioridade 

quanto à marcação de jogos, a CBF 
terá que se adaptar.

Até lá, o time mineiro, 12º co-
locado com 30 pontos, enfrentará 
Cuiabá, Flamengo, Atlético e Bahia; 
o clube cearense está na 9ª posição, 

com nove a mais. No primeiro turno, 
o Fortaleza venceu o Cruzeiro por 1 a 
0 em pleno estádio Mineirão.

A equipe tricolor poderá conquis-
tar o seu primeiro título internacional 
da história. Na final, pegará o Defensa 

y Justicia ou a LDU, que venceu na 
ida da semifinal por 3 a 0 – a volta 
será nesta quarta-feira (4/10)*, às 19h 
(de Brasília), na Argentina. (*Quando 
esta edição foi concluída, a partida 
ainda estava em andamento.)
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Galo vê necessidade urgente de virar SAF para conseguir controlar dívida que chega na 
casa dos R$ 2 bilhões
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O CONHECIDO FOTOGRAFO JAILSON, documentou o ma-
ravilhoso encontro com os amigos que me homenagearam pelo niver, na 
terça-feira, num coquetel muito bem servido e com o finíssimo e requintado 
buffet MARILUCE PIMENTA, sendo  elogiadíssimo, bem como os espetacu-
lares ARRANJOS FLORAIS feitos por VANILDA MIRANDA. Foi uma reunião 
que me deixou super alegre e emocionado.  Aguardem as fotos e potins nas 
próximas colunas.

A APROVAÇÃO pelo Senado do projeto de lei que limita o juro do 
cartão de crédito a 100% ao ano e que regulamenta o programa Desenrola 
foi encaminhado para sanção presidencial. 

HOJE É O ANIVERSÁRIO do conhecido advogado PEDRO ALCAN-
TARA que estará comemorando a vida com sua noiva, Carol Costa, em Ar-
raial D’ Ajuda. Também festejando a vida hoje, outro grande amigo, ou seja, 
PAULO (PJ) FAGUNDES ALKIMIM e minha sobrinha bela VITORIA PAULINO. 
VIDA LONGA para estes e todos os aniversariantes do dia.

RESTRIÇÕES de crédito, de certa maneira, também estão no centro 
das preocupações do mercado internacional, atento ao movimento dos juros 
futuros dos Estados Unidos.

ESTÁ NOS MEUS PLANOS voltar com o programa ENCONTRO 
COM THEODOMIRO PAULINO, depois de fevereiro na TV GAZETA NORTE 
MINEIRA. Aliás, aguardem novidades para 2024, pois como sempre digo: 
estou apenas começando.

SEI NÃO, mas teremos mesmo no próximo ano uma eleição acirrada, 
rumo a PREFEITURA DE MONTES CLAROS. Lideranças precisam se reunir, 
pois não esqueça que nossa querida Moc tem se tornado uma cidade cada 
vez maior e com um potencial incrível. Não pode ser comandada por qual-
quer um.

MUITA GENTE seguindo hoje via Azul, saindo direto para Porto Segu-
ro, atravessando a balsa para chegar no paraíso chamado, ARRAIAL D’ AJUDA. 

DESTRUIÇÃO 
ESTAMOS vivendo atualmente o mundo sendo destruído pelo homem, 

trazendo inúmeras desgraças para o meio ambiente, nos deixando infelizes, 
incapazes, imponentes para derrotar o mal que nos cerca. Vendo coisas que 
não poderiam acontecer em um mundo globalizado: GUERRAS mantando 
inocentes, tragédias, brigas entre pais e filhos, levando assim a desunião da 
família. Realmente, vivemos uma época perigosa em todo planeta.

ELEVAR TEMPERATURA
COMO JÁ FALEI ACIMA, à medida que os desastres naturais e as condi-

ções ambientais extremas se tornaram mais comuns em todo o mundo neste 
verão (do hemisfério norte), cientistas alertam repetidamente para um fator 
comum: as mudanças climáticas. Já os teóricos da conspiração, apontam para 
tudo, menos isso.

GORDURA NO FÍGADO
Você sabia que o consumo de bebida alcoólica não é a principal causa de 

cirrose hepática? A doença, que mata anualmente mais de 40 mil pessoas no 
Brasil, tem dezenas de causas e uma das mais preocupantes é o acúmulo de 
gordura no fígado, chamado de esteatose hepática.

ANALISADO POR ESPECIALISTA 

O desespero de adolescentes tem sido amplamente analisado por especia-
listas nos últimos anos. Os danos causados pelas redes sociais, os interminá-
veis tiroteios em escolas, o isolamento provocado pela pandemia da Covid-19 
e conquistas ‘nunca suficientes’ criaram uma sociedade digitalmente conecta-
da, mas emocionalmente desarticulada.

VAP & VIP

FAMÍLIA & AMIGOS- Meu maior presente como já disse no 
último dia 3, foi ver e sentir o carinho dos verdadeiros amigos 
e até me emocionei pela quantidade. Precisamos da união da 
família e AMIGOS SEMPRE PRESENTES, pois aos poucos es-
tamos vendo tudo desmoronar e não podemos desistir. Deus 
e Nossa Senhora de Lourdes, sempre na frente, protegendo 
todos nós. Mas vamos em frente com o pensamento positivo e 
lutar para que no futuro os nossos filhos e netos, não venham 
a sofrer as consequências do que vem acontecendo aqui no 
Brasil com o atual desgoverno que está provocando uma ex-
pectativa realmente sombria. Família é tudo: veja na noite de 
terça-feira, os parabéns junto dos meus netinhos, Theo e Ma-
ria Alice e das minhas filhas, Sterphanie e Samantha. São mo-
mentos como este que faz com que ainda acreditemos num 
futuro melhor

UM CLOSE na linda MARCELA PRADO LAUGTHON MILO, 
sucesso da nossa nova geração

FORMANDO um lindo e elegante casal, Paulo Estevão Nar-
ciso e Sofia Macedo, estiveram oficializando casamento no 
civil esta semana. Dia 11 e 12, eles estarão se unindo e sendo 
abençoados pelos pais, familiares, numa cerimônia religiosa 
e depois grandiosa recepção no espaço de Eventos, ALTO DA 
PITINGA. Recebi o convite e confirmei presença. Viva os noi-
vos e Sofia é uma mulher de um glamour único, beleza perfeita 
e será sem sombra de dúvidas, a noiva que causará verdadeiro 
frison. A estilista Iete David estará assinando seu vestido de 
noiva

PARABÉNS para o meu querido amigo, PAULO (PJ) FAGUN-
DES ALKIMIM, que está aniversariando hoje. Ele forma com a 
médica, Isabela Rocha, um dos jovens casais mais queridos do 
nosso circuito e estarão inaugurando, brevemente, uma casa 
diferenciada dedicada as crianças e os papais na praça do Ro-
tary

NESTAS MAIS DE 50 DÉCADAS escrevendo a história de 
Moc, do Norte de Minas e até mesmo da capital, veja nesta 
foto, quando recebi na noite das PERSONALIDADES, o ines-
quecível GOVERNADOR, HÉLIO GARCIA, que como todos os 
outros Governadores das últimas  décadas  como, Eduardo 
Azeredo, Newton Cardoso, Tancredo Neves, Francelino Perei-
ra, Aureliano Chaves, Alberto Pinto Coelho, entre outros que  
estiveram me prestigiando. E olhem que eles vieram a meu 
convite pessoal sem nenhuma interferência de políticos, prin-
cipalmente daqui da região. Bons tempos...

RONALDO E RAILDA MOURÃO, estão curtindo e festejando 
seus 40 anos de feliz união com toda a bela família como estão 
vendo nesta foto nas praias nordestinas. Aplausos e que che-
guem as BODAS DE DIAMANTE

OUTRO GRANDE montes-clarense que tive a honra de con-
viver e ser amigo,  foi WALDUCK WANDERLEY aí com as belas 
filhas, Kitty e Andreya. O livro sobre sua biografia é maravilho-
so e um verdadeiro exemplo de um vencedor. Por isso, preten-
do lançar o mesmo aqui em Moc

GENTE, que falta de ética e até mesmo grosseria. O presiden-
te Lula querer que sua companheira Janja o represente em 
eventos oficiais. Onde anda o VICE-PRESIDENTE, GERALDO 
ALKIMIM?


